
ÉCOLE NOTRE-DAME-DE-LOURDES                                     

504, 5e Avenue 

Verdun (Qc) H4G 2Z1 

Tél. : (514) 765-7595 

Par nos portes entrent les meilleurs enfants du monde 

Conseil d’établissement 2023-2024  

École Notre-Dame-de-Lourdes 

Le mercredi, 1 mai 2024 (18h30) 

Séance ordinaire 

Procès-Verbal  

 

1. Vérification du quorum et ouverture de la séance (1 min) 

 

L’assemblée est ouverte à 18 h 32. 

Jenny Bedrines, directrice Véronique Gélinas, parent membre 

Nathalie Brault, enseignante Tiphaine Thierry-Bideau, parent membre 

Julie Lévesque, enseignante Audray Larouche, parent membre 

Philippe Sauvé, TES Hélène Thériault, parent membre 

Cassandra Tardy, technicienne sdg Guylaine Gadoury, parent membre 

Ève Dell’aniello, psychologue Lara Holdstein, parent substitut 

Myriam Francoeur, parent membre  

 

2. Choix d’un.e secrétaire et d’un.e gardien.e du temps (2 min) 

 

Eve Dell’Aniello sera secrétaire et Philippe Sauvé sera gardien du temps. 

3. Questions du public (5 min) 

 

Un parent s’informe des modules de jeux fermés. La direction explique que depuis un an le 

CSS inspecte les modules. Le module de la petite cour demande des réparations mineures. Cela 

devrait être fait rapidement. Toutefois, celui de la grande cour n’est vraiment pas en bon état. 

Il faut évaluer ce qu’il sera fait (retirer, réparer ou changer). Un comité cour d’école sera formé 

et les décisions pourront être prises par ce comité. 

 

Il est demandé s’il est possible de retirer rapidement le module afin de récupérer un espace de 

jeu. Le retrait implique également des coûts pour l’école. Mme Bedrines vérifiera auprès du 

CSS afin de savoir s’il est possible d’enlever rapidement le module. 

 

Un suivi est demandé au prochain CÉ. 
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Un parent souligne également que le Trottibus ne fonctionne plus. Aucun parent n’a manifesté 

son intérêt de prendre le relais. 

 

4. Adoption de l’ordre du jour (2 min) 

L’ordre du jour est adopté par Guylaine Gadoury. 

 

5. Adoption du procès-verbal de la rencontre 11 juin 2024 (5 min) 

 

Le procès-verbal est adopté par Guylaine Gadoury. 

 

6. Suivis de la direction (10 min) 

 

Certains parents du conseil d’établissement manifestent le souhait de pouvoir contribuer davantage 

aux réflexions portant sur le code de vie, les fournitures scolaires, les activités proposés au SdeG ou 

sur la cour d’école. Ces discussions doivent être planifiées d’avance. 

La direction mentionne que l’élaboration du code de vie appartient à l’équipe-école. Mme Bedrines 

propose de consulter l’équipe-école sur la pertinence de travailler à uniformiser les fournitures 

scolaires. 

Le code de vie fait partie du plan santé bien-être. Il est révisé chaque année. Un parent souligne 

qu’il est demandé aux parents de signer pour indiquer qu’ils ont pris connaissance du code de vie, 

mais le document n’est pas nécessairement disponible facilement pour les parents. La direction 

s’assurera que l’information sera rapidement accessible l’année prochaine, au moment de demander 

la signature aux parents. 

 

7. Mot de l’équipe-école (10 min) 

 

Le début d’année se passe bien et en douceur. Les élèves sont souriants. La fête de la rentrée a 

été un succès. L’équipe-école est à planifier les activités de l’année. 

Des animations de prévention se mettent en place. Vers le Pacifique sera également lancé sous 

peu. Il s’agit de la première année d’implantation du programme modifié. 

Le 8 novembre aura lieu un dépistage visuel pour les élèves de maternelles. 

Une hygiéniste dentaire offrira des services aux élèves de deuxième année. 
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Le service des aides à la classe est en train de se mettre en place. De la régulation est prévue. 

Un parent du conseil d’établissement demande d’avoir un retour sur l’organisation de ce 

service. La direction s’engage à le faire. 

Pour le moment, les commentaires sont intéressants pour la période d’étude offerte au SdeG. 

Le conseil d’établissement souhaite également avoir un suivi à ce sujet. 

Pour le moment, le programme Sac à dos n’est pas disponible par manque d’intervenants. 

 

8. Choix de la présidence et de la vice-présidente (10 min) 

 

Mme Francoeur est élue comme présidente et Mme Gadoury comme vice-présidente. 

 

9. Choix du représentant de parents au comité de parents 

 

Mme Véronique Gélinas est la représentante de parents au comité et Mme Tiphaine Bideau sera 

substitut. 

 

10. Règles de régie interne et dénonciation d’intérêts (8 min) 

La présidence souhaite vérifier les délais requis pour la remise des documents. Il est convenu 

que les documents doivent être envoyés une semaine avant le conseil d’établissement, sauf en 

cas d’exception. La loi prévoit deux jours ouvrables pour une séance ordinaire. 

Les avis de convocation seront envoyés par courriel. Une confirmation de présence est 

demandée à ce moment. Les documents seront déposés sur le Teams. 

Les règles sont adoptées par Mme Jessica Marie. 

Les dénonciations d’intérêts doivent être faites à la présidente. 

 

11. Formation obligatoire pour les nouveaux membres (5 min)  

Tous les membres du Conseil d’établissement ont suivi la formation. 

https://www.quebec.ca/education/prescolaire-primaire-et- secondaire/gouvernance-

scolaire/conseil-etablissement/formation- obligatoire 

 

https://www.quebec.ca/education/prescolaire-primaire-et-
https://www.quebec.ca/education/prescolaire-primaire-et-secondaire/gouvernance-scolaire/conseil-etablissement/formation-obligatoire
https://www.quebec.ca/education/prescolaire-primaire-et-secondaire/gouvernance-scolaire/conseil-etablissement/formation-obligatoire
https://www.quebec.ca/education/prescolaire-primaire-et-secondaire/gouvernance-scolaire/conseil-etablissement/formation-obligatoire
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12. Proposition du calendrier des rencontres (5 min) 

o 7 novembre 2024 

o 12 décembre 2024 modifiée pour le 5 décembre 

o 20 février 2025 

o 17 avril 2025 

o A déterminer au mois de juin 2025 selon les besoins 

 

13. Budget annuel de fonctionnement du CÉ (5 min) 

Un budget de 375$ est alloué au fonctionnement du comité. Il est proposé que la décision soit 

reportée plus tard cette année afin que la décision puisse tenir compte des besoins ponctuels. 

 

14. Projet éducatif (5 min) 

 

Le projet éducatif est convenu jusqu’en 2027. L’équipe-école est enthousiaste face aux objectifs 

déterminés. Des conseillers pédagogiques sont sollicités pour collaborer.  

 

Un parent du conseil d’établissement souligne que les parents entendent peu parler du projet 

éducatif. Il est suggéré d’en parler davantage. L’assemblée générale en début d’année est un 

lieu pertinent de diffusion. Une enseignante souligne que lorsque des activités écoles sont 

organisées en lien avec le projet éducatif l’information pourrait être transmise dans l’Info-

parents.  

 

15. Information provenant de la présidence – correspondance (5 min) 

 

La présidente a reçu une question concernant la cour d’école. Ce point a été traité 

précédemment.  

Réception d’une offre de Vélo en ville. Cette offre a été transmise à l’équipe-école. 

 

16. Information provenant des membres du personnel (8 min) 

 

L’équipe du SdeG s’agrandit. 

Il y a maintenant un groupe TSA au SdeG en fin de journée. 
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Hop hop débutera le 17 octobre. L’information sera diffusée prochainement. 

Un dodo est prévu à l’école le 21 novembre pour les groupes de 4e, 5e et 6e année. L’heure 

d’arrivée reste à déterminer selon l’horaire des rencontres de parents. Le conseil 

d’établissement approuve cette activité. 

 

Il est proposé que le point 7 et le point 16 soient jumelés lors des prochaines rencontres. 

 

La directrice présente les propositions d’activités parascolaires reçues (piano et karaté). Une 

activité Brigade d’espions est également proposée. 

Les enseignants d’éducation physique offriront du parascolaire (sport d’équipe et gymnastique). 

Un enseignant souhaite offrir de l’impro et une enseignante offrira l’éveil musical et voix 

(chorale). L’éveil musical est offert à tous les élèves de maternelle sur les heures de classe. 

 

Les membres du conseil d’établissement acceptent d’aller de l’avant avec les propositions de 

piano et de karaté. 

 

17. Information provenant de l’OPP (8 min) 

L’OPP a eu une première rencontre. Il n’y a pas de nouveaux membres. Afin de lever des fonds, 

l’OPP propose d’offrir, le 14 février 2025, une soirée sans parent. Les membres du conseil 

donnent leur accord pour que ce projet aille de l’avant. 

Soirée d’Halloween : 25 octobre 

Vente de pâtisseries et d’artisanat : 21 novembre 

Vente de sapins : 4 décembre 

 

18. Information provenant du conseil des parents (5 min) 

 

Aucune rencontre n’a eu lieu jusqu’ à maintenant. 

 

19. Information provenant du membre de la communauté (Maison des familles de 

Verdun) (8 min) 
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La présidente a invité la représentante de la communauté de l’année dernière. Elle n’a eu aucun 

retour d’école. 

Il est suggéré de contacter la table de concertation jeunesse.  

 

20. Varia (10 min) 

 

Un membre demande un suivi pour la rénovation des salles de bain. Les travaux sont prévus à 

l’été 2025. 

Pour les photos scolaires (3 octobre), la photographe souhaite prendre les photos individuelles 

sur le terrain de l’église. Les photos de groupe seront prises dans les marches de l’école sur la 

5e avenue. Si la température ne le permet pas, les photos seront prises au gymnase et à la 

bibliothèque. 

 

21. Levée de l’assemblée à 20 h 41 

 


